

PROLOGO

La Revista de la Universidad de Mendoza es una publicación periódica concebida como la expresión escrita del pensamiento de los docentes e investigadores universitarios de esta Institución y, ocasionalmente, de sus alumnos destacados. Adicionalmente, cooperan científicos y académicos de otras instituciones del país y del exterior, ligados estrechamente a esta Universidad, quienes han expuesto, en sus claustros, con anterioridad, sus propias reflexiones.

La Editorial Idearium se complace en presentar a la consideración de sus lectores esta nueva edición de la Revista de la Universidad que aparece como un ramillete intelectual multicolor si se considera la interesante variedad de trabajos desarrollados en un amplio espectro del pensamiento humano. Así observamos que se exponen temas de contenidos filosófico, político, económico, jurídico y social, científico-tecnológico y cultural, en general.

Sabemos que la Universidad debe investigar la verdad, transmitirla a sus alumnos a través de la docencia y transferirla al medio como un servicio a la comunidad. En nuestra opinión, esta Revista es el vehículo adecuado para integrar, simultáneamente, las tres funciones esenciales que configuran la misión de la Universidad.

La Editorial Idearium, y esta comunidad universitaria, agradecen muy especialmente la valiosa contribución de los diferentes expositores que han hecho posible que esta nueva publicación de la "Revista de la Universidad de Mendoza" fuese una realidad.

Mendoza, noviembre de 1993.

Prof. Ing. SALVADOR PULIAFITO

Rector

Director de la Editorial Idearium